



## Mardi 2 avril 2019

publié le 02/04/2019

---

Après une nuit réparatrice, tout le monde s'est retrouvé ce matin, d'attaque pour une nouvelle journée d'activité. Tous les élèves ont l'air ravis de leur famille d'accueil. Ils ont bien mangé hier soir et ce matin.

Aujourd'hui, direction Cardiff pour le Millenium Stadium, aussi appelé le Principality Stadium. Nous avons une visite guidée du stade, très intéressante et enrichissante, suivie d'une visite à la boutique évidemment.

Ce midi, le pique-nique s'est déroulé dans un parc. Quelques averses nous ont interrompu, mais nous avons pu profiter des sandwiches préparés par les familles.

Cet après-midi, direction un autre stade, le Glamorgan Stadium, pour une visite guidée et une initiation au cricket. La visite était intéressante et différente du stade du matin, et la pratique du cricket a été une découverte pour les élèves, ainsi que l'occasion de bons moments sportifs.

Un temps libre en centre ville de Cardiff a clôturé cette journée très active.

Les élèves ont paru satisfaits de cette journée.

Demain nous nous dirigerons vers la mine du Rondra Heritage Park, suivie d'une randonnée.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**